

Procès-verbal soirée de lancement du Réveil Républicain

Une première réunion publique du Réveil Républicain s'est tenue le jeudi 15 février 2024 dans la salle Joséphine Baker, au Centre Pierre Mendès France à Saint-Médard-en-Jalles. La réunion est présidée par le Président de l'association Monsieur Éric Poulliat, et se tient conformément aux statuts de l'association.

Membres présents

L'association n'ayant pas encore ouvert les inscriptions aux adhésions, aucun individu au statut de « membre » ne peut être comptabilisé pour le moment. Cependant, une trentaine de personnes se sont mobilisées lors de cette réunion.

Ordre du jour

Première réunion publique de l'association « Réveil Républicain », l'occasion de présenter plus amplement la démarche républicaine et d'en organiser les premières actions par la suite.

Déroulé de la réunion

La première réunion à commencer vers 19h15. Lors de son discours inaugural, le président du Réveil Républicain, Éric Poulliat, a rappelé l'origine de cette association, soulignant la nécessité de réaffirmer les valeurs fondamentales de notre République pour préserver notre modèle social et son idéal de liberté, d'égalité et de fraternité. Il a mis en avant l'importance de cette démarche citoyenne visant à rassembler largement autour des piliers républicains tels que l'éducation, la sécurité, la santé, la justice et la défense. De plus, il a présenté le cadre général de l'association ainsi que ses objectifs.

Conformément à l'article 2 sur « l'objet » de l'association, celle-ci vise à rassembler et réunir les citoyens et militants progressistes partageant les valeurs républicaines. Elle s'engage à renforcer le principe républicain comme préambule au bon exercice de la démocratie et condition essentielle de la cohésion nationale. Les moyens d'action de l'association, énoncés à l'article 4, comprennent notamment l'organisation de débats publics, de travaux réflexifs collaboratifs, la diffusion d'informations, le partage sur les réseaux sociaux ainsi que le soutien à des candidats lors d'élections républicaines.

Le président a également souligné l'importance du statut de l'association, régi par la loi du 1er juillet 1901 et le décret du 16 août 1901. Il a rappelé que l'association n'est affiliée à aucune fédération ou parti politique. Le Réveil Républicain se veut être un cercle de réflexion sur notre communauté ; il est apolitique.

Suite à ce discours d'une vingtaine de minutes, un temps d'échange, de questions et de réponses a eu lieu, accompagné de débats et de réflexions. Ces échanges ont duré environ une heure. En conclusion, le

président a proposé, et les participants ont accepté, de les interroger ultérieurement via un questionnaire pour recueillir leurs attentes concernant l'organisation des prochaines réunions, notamment sur la méthode préférée (ateliers thématiques, conférences, groupes de discussion sur des thématiques spécifiques) et sur la fréquence des réunions (mensuelle ou trimestrielle).

La première réunion du Réveil Républicain s'est terminée vers 20h30, suivie d'un moment convivial. Il a été annoncé qu'une date serait rapidement transmise à tous les participants pour les tenir informés du prochain moment d'échange.

Fait à Saint-Médard-en-Jalles, le 29 février 2024,

Éric Poulliat, Président du Réveil Républicain

A handwritten signature in black ink that reads "Eric Poulliat". The signature is written in a cursive, slightly slanted style.